

# 仙台市立若林小学校・学校紹介



## 校章

開校当時、若林小学校付近一帯は、一面に笹が生い茂っていました。

校章は、その3枚の笹の葉の中央に「若」の文字を配したもので、昭和30年3月31日に制定されました。笹は、大地にしっかりと根を張り、風雨に負けず大空に向かってすくすく伸びます。そのことから、子どもたちの健やかな成長を、3枚の葉に託したものです。

若林小学校  
PTA会長  
佐藤 亜希



来年こそは、子どもたちと保護者の皆さんと一緒に楽しい活動が出来る事を祈っています。

若林小学校  
校長  
菅原光敏



コロナ禍でも、子供たちの豊かな体験や学びができるように工夫しながら取り組んでいます。

コロナ禍の中、今年度も徹底した感染対策とみなさんのご協力もあり行事を行うことができました。  
開催できた行事の一部を紹介します。

## 川遊び！広瀬川を知ろう！

3年生が総合的な学習の時間「広瀬川を知ろう」の一環として、「川遊び」を行いました。学校のすぐ隣を流れる広瀬川にはどんな生き物が住んでいるのかを調べる学習です。

実際に川の中に入って調べるので、全員がライフジャケットを身に付けて行いました。（若林小学校ブログより引用）



しっかり準備をして待ちに待った川遊びへGO!



石をどかすと…  
エビやカニがいてびっくり!!



転んで水没しになつたけど良い思い出になりました♪

## 校内陸上記録会 in 仙台市陸上競技場（弘進ゴムアスリートパーク）



6年生が参加する「仙台市小学校陸上記録会」は、昨年に引き続き中止となってしまったため、仙台市陸上競技場（弘進ゴムアスリートパーク）を貸していただき「校内陸上記録会」を行いました。

子供たちは、初めて走るゴム素材のトラックに「走りやすい！」と感激していました。天気にも恵まれ、とても気持ち良さそうに体を動かす姿が見られました。（若林小学校ブログより引用）